

ABSTRAK

Mia Rahmi, 170104040107: *Hubungan Kebersyukuran dengan Qana'ah pada Anak Penerima Bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Amuntai Selatan, Kabupaten Hulu Sungai Utara, Skripsi, Banjarmasin, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, Jurusan Psikologi Islam, 2022, Pembimbing: (1) Imadduddin, M.A (2) Yulia Hairina, M.Psi, Psikolog.*

Kata Kunci : Kebersyukuran; *Qana'ah*; Anak Penerima Bantuan Program Keluarga Harapan (PKH)

Salah satu program yang dapat membantu keluarga miskin yaitu Program Keluarga Harapan (PKH). Dengan adanya PKH dapat mengurangi angka kemiskinan dari segi ekonomi, juga masalah keluarga, keadaan kejiwaan dan fisik, serta kualitas hidupnya, juga berpengaruh pada anak yang masih berada pada jenjang pendidikan. Karena bantuan ini ditujukan untuk anak-anak pada keluarga miskin yang berhak menerimanya.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui tingkat kebersyukuran pada anak penerima bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Amuntai Selatan, Kabupaten Hulu Sungai Utara, untuk mengetahui tingkat *qana'ah* pada anak penerima bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Amuntai Selatan, Kabupaten Hulu Sungai Utara dan untuk mengetahui hubungan kebersyukuran dengan *qana'ah* pada anak penerima bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Amuntai Selatan, Kabupaten Hulu Sungai Utara.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan jenis kolerasi. Populasi pada penelitian ini adalah 784 penerima bantuan Program Keluarga Harapan Kecamatan Amuntai Sselatan, Hulu Sungai Utara. Teknik pengambilan sampel pada penenlitian ini menggunakan teknik *non-probability* sampling dengan menggunakan tipe *qouta sampling*, yaitu teknik dalam pengambilan jumlah kouta dari subjek penelitian ditentukan sendiri oleh peneliti. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini memakai skala *likert* dengan menggunakan analisis kolerasi *product moment* melalui program komputer *Statistical Packages for Social Science (SPSS)* versi 22,0 *for windows*.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah pada kebersyukuran berada pada tingkatan sedang dengan frekuensi responden terbanyak sebesar 67,8 % (61 orang), pada *qana'ah* berada pada tingkat sedang dengan frekuensi responden terbanyak sebesar 66,7 (66 orang) dan terdapat hubungan antara kebersyukuran dengan *qana'ah* pada anak penerima bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Amuntai Selatan, Kabupaten Hulu Sungai Utara dengan taraf signifikan sebesar 0,000 ($p < 0,05$).